

En tres meses de volatilidad, el peso se depreció 16.11%

DE LA REDACCIÓN. REUTERS Y AFP

El peso se apreció 13 centavos el viernes y cerró en 19.70 frente al dólar, impulsado por un informe clave de inflación en Estados Unidos que reforzó las expectativas de una baja de las tasas de interés el próximo mes.

La moneda mexicana bajó 63 centavos en la semana (3.3 por ciento) y culminó agosto con una depreciación de casi 6 por ciento, su tercer mes consecutivo de pérdidas desde las elecciones de junio, en un mercado que ha estado influido por la discusión de una reforma del Poder Judicial, que será discutida a partir de este domingo en el nuevo Congreso, así como por temas

relacionados con el alza de tasas en Japón y el cambio de rumbo de la política monetaria en Estados Unidos.

En la racha negativa de tres meses, el peso registra una pérdida de 2.73 unidades frente al dólar, 16.11 por ciento, la mayor desde abril de 2020, cuando ante el efecto de la pandemia de covid se depreció 28.28 por ciento.

"Seguimos creyendo que el tipo de cambio y los activos locales en México experimentarán un inicio de septiembre volátil", dijo Barclays en una nota de análisis. "Sin embargo, esto debería ser menos complicado con el ciclo de recortes de la Fed". agregó.

de la Fed", agregó. Por su parte, el índice referencial de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) descendió en la sesión 2.17 por ciento, una baja de mil 153 puntos, para cerrar en 51 mil 985.87 unidades. Con ello, acumuló retroceso semanal de 2.81 por ciento y de 2.08 por ciento en el mes.

En Wall Street el Dow Jones ganó 0.55 por ciento, para llegar a 41 mil 563.08 unidades y batir su récord de cierre, por cuarta vez esta semana; el tecnológico Nasdaq ganó 1.13 por ciento y el S&P 500 sumó 1.01 por ciento.

Caen precios de petróleo

Los precios del petróleo cayeron cerca de 2 por ciento el viernes, debido a que los inversores sopesaron las expectativas de un aumento de la oferta de la OPEP+ a partir de octubre, junto con la disminución de las esperanzas de un fuerte recorte de las tasas de interés en Estados Unidos el próximo mes.

El Brent perdió 1.14 dólares al quedar en 78.8 dólares el barril, con un descenso de 0.25 por ciento en la semana y de 2.35 por ciento en en es. El estadunidense WTI cedió 2.36 dólares a 73.55 dólares, con un retroceso de 1.71 por ciento en la semana y de 5.6 por ciento en agosto.

Por su parte, la mezcla mexicana de exportación cayó 1.29 dólares al cerrar en 69.75 dólares el barril; en la semana perdió 94 centavos (1.32 por ciento) y en el mes tuvo un descenso de 2.2 dólares (3.05 por ciento).

Por otra parte, el gasto de los consumidores estadunidenses aumentó sólidamente en julio, mientras la inflación sigue moderándose, lo que abre la puerta a una rebaja de las tasas de interés de la Reserva Federal (Fed) el mes que viene.

El gasto de los consumidores —que representa más de dos tercios de la actividad económica estadunidense— subió 0.5 por ciento el mes pasado tras avanzar 0.3 por ciento en junio, informó el Departamento de Comercio.

Por su parte, el índice de precios de gasto de consumo personal (PCE), el preferido por la Fed para vigilar la inflación, pasó de 0.1 por ciento en junio a 0.2 por ciento en julio y en la medición anual se mantuvo estable en 2.5 por ciento, con lo que se acerca al objetivo de 2 por ciento del banco central.